## TENSIONES EN EL GOBIERNO REGIONAL POR CERRO MOGOL

El tema Miski Mayo ha suscitado tensiones al interior del propio gobierno regional dado que el consejero regional por la provincia de San Marcos, Chanel Ruiz Vargas sostiene que el gobierno regional sería el principal responsable en incumplir los acuerdos del Acta de Compromiso firmada el 6 de Setiembre entre el gobierno regional de Cajamarca y los representantes de las comunidades aledañas al cerro Mogol.

Coronel respondió que "el consejero Chanel, es miembro por derecho pleno del gobierno regional y además de eso preside la Comisión Ordinaria de Gestión Ambiental Sostenible, la misma que juega un rol importantísimo en la solución de conflictos como es el caso del cerro Mogol. En ese sentido mal hace en presentarse como crítico de una administración que él integra". Agregó que "la población ha sido informada de los esfuerzos que el gobierno regional ha realizado para llegar a una solución consensuada del conflicto y ser un nexo entre la población, los interesados y el Gobierno Central, lamentablemente en algunos puntos nos hemos encontrado con posiciones cerradas". Acotó que la inexperiencia política del joven consejero regional sería una de las causas de su actitud. "Chanel debería reflexionar y dejar de lado el doble discurso que viene utilizando, pues ante los funcionarios y miembros del gobierno regional mantiene una posición y cuando sale su actitud cambia completamente".

También añadió que "la mesa de diálogo no constituye una tribuna política, sino más bien un espacio de mediación, interlocución y negociación donde deben primar los intereses de la comunidad sobre el interés político personal. Debemos, por un principio de responsabilidad cívica para con los que nos eligieron, contribuir proactivamente con la solución y no ser parte del problema".